

Inaugura obras en Lázaro Cárdenas

Michoacán ya pasó la crisis de seguridad: Osorio Chong

EL **TITULAR** de la Segob aseguró que la estrategia para el estado se enfoca en el desarrollo regional; buscan ver a la entidad como un motor para el desarrollo del país, dice

Por **Néstor Jiménez** >
mexico@razon.com.mx

En Michoacán ha pasado la crisis de seguridad, afirmó ayer el secretario de Gobernación (Segob), Miguel Ángel Osorio Chong, durante una visita a esta entidad, y detalló que ahora la estrategia para el estado se enfoca principalmente en un desarrollo por regiones para aprovechar todo su potencial.

"La violencia no se combate con más violencia, se combate a partir de generar oportunidades", remarcó el funcionario federal luego de inaugurar la Central de Emergencias, el Patio Ferroviario y Dársenas de Maniobras de la Administración Portuaria Integral de Lázaro Cárdenas, cuya inversión asciende a mil 191.42 millones de pesos.

Junto con el **titular** de la Secretaría de **Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, perfiló a Michoacán como un motor para el desarrollo del país.

"Sí hemos pasado de la crisis de seguridad, ahora que estamos pensando en los problemas que tenemos en falta de oportunidades, así es como entonces presentaremos el apoyo y el respaldo del Gobierno de la República al estado de Michoacán: por regiones, por sectores, por oportunidades", indicó Osorio Chong.

Explicó que las obras para la entidad ascienden a los 11 mil millones de pesos, y garantizó que estarán listas antes de que concluya el sexenio actual.

"Pasar de una crisis en seguridad a una oportunidad en que este estado sea motor del desarrollo del país. Ése es el destino de Michoacán y eso es lo que tenemos que construir entre todos", agregó.

Adelantó que el Presidente Enrique Peña Nieto visitará la entidad en un par

de semanas para inaugurar obras con una inversión cercana a los dos mil 500 millones de pesos. Entre las edificaciones que están por concluirse, está la terminal especializada de contenedores.

Destacó además que el Congreso de la Unión esté avanzando en la aprobación de las leyes secundarias de las reformas estructurales. Advirtió que si México no hubiera emprendido estos cambios, otras naciones lo hubieran hecho y el país perdería competitividad.

"Podemos tener diferencias, pero al final nos une el proyecto de país que queremos. Con las reformas enviamos un mensaje al mundo: sociedad, partidos y gobierno hemos construido acuerdos en favor de México" mencionó el **titular** de la Segob.

Miguel Ángel Osorio Chong
Secretario de Gobernación

"Hemos pasado la crisis de seguridad, estamos centrados en problemas por falta de oportunidades. Así presentaremos el apoyo y respaldo a Michoacán, por regiones"

Compromiso federal

El Plan Michoacán, puesto en marcha en febrero, considera 117 obras y 133 acciones en 5 ejes:

- 1. Economía familiar y empleos.** Incluye destinar 12 mil mdp a créditos empresariales y 3.5 mil a actividades agropecuarias.
- 2. Educación para la productividad y patrimonio cultural.** Más de mil 600 mdp para 350 mil becas en todos los niveles educativos.
- 3. Infraestructura moderna y vivienda digna.** Ampliación de recursos para créditos Infonavit y Fovissste y la modernización del puerto Lázaro Cárdenas, entre otros.
- 4. Salud y seguridad social.** Crear 3 hospitales y 4 unidades del IMSS, y rehabilitar 3 nosocomios y 21 unidades del sector salud.
- 5. Desarrollo social y sustentabilidad.** Ampliar el número de beneficiarios de programas como la Cruzada Antihambre, Pensión para Adultos Mayores y Oportunidades.



Fecha 23.07.2014	Sección México	Página 7
----------------------------	--------------------------	--------------------



DE IZQUIERDA a derecha: Alfredo Castillo, Salvador Jara, Miguel Ángel Osorio Chong y Gerardo Ruiz Esparza, ayer, en el puerto Lázaro Cárdenas.